

Este 11 de septiembre los pioneros, estudiantes y maestros camagüeyanos le rendimos homenaje al Comandante Juan Almeida Bosque al conmemorarse un aniversario más de su desaparición física.

Su especial sensibilidad humana y artística hizo posible el difícil reto de simultanear su intensa, responsable y fecunda labor como dirigente revolucionario, con una valiosa y prolija obra artística, la cual incluye más de 300 canciones y una docena de libros que constituyen un invaluable aporte al conocimiento de nuestra historia.

El nombre del Comandante de la Revolución Juan Almeida Bosque permanecerá por siempre en el corazón y la mente de sus compatriotas. #CubaMined #CubaViveEnSuHistoria